

Réunion du Groupe Ecole Moderne de la Haute - Garonne

Le 4 avril, nous avons eu notre rencontre départementale la plus belle depuis longtemps.

Dix de nos meilleurs camarades se sont réunis pendant trois heures sans défaillance, avec notre camarade Caminade, président.

1. Congrès. — Quatre de nos camarades y participent. C'est merveilleux... pour la Haute-Garonne !

2. Un questionnaire est mis sur pied pour recenser les travailleurs E.M. de notre département.

Ceux qui seraient oubliés sont invités à se faire connaître d'urgence.

3. Bureau C.A. — Des modifications sont proposées dans leur composition. Elles seront publiées après avis des camarades absents.

4. B.T. « Canal du Midi ». — Enfin, la voilà ! Elle est réalisée grâce à la ténacité de Fourcade. Elle sera contrôlée par Hervet qui a apporté son expérience d'un voyage en péniche sur le canal... (deux jours pour aller de Toulouse à Carcassonne !)

Puis, Caminade et Y. Campo effectueront de nouveaux contrôles.

5. Projets de B.T. — Fourcade captive l'assemblée par l'exposé de ses projets : « Le Pic d'Aнето », « Saint Sernin », etc... C'est un véritable puits !...

Plasses insiste pour que le Groupe réalise une étude sur « Toulouse, ville moderne ». Les camarades sont d'accord. Des contacts seront établis en vue de préparer ce travail.

6. Projets de réunion à l'extérieur. — Un, deux, plusieurs camarades peuvent se retrouver,

chacun avec sa famille, librement, un dimanche ou un jeudi pour faire une ballade « touristique ».

C'est ainsi que nous pourrions un jour remonter aux sources du Canal du Midi ou visiter les villas gallo-romaines, participer au circuit d'archéologie préhistorique (troisième semaine de septembre) ou encore au moment des prochaines vendanges, voir la cave coopérative de Fonten en activité. Qu'en dites-vous ?

Que les camarades qui étaient absents nous donnent leur avis.

7. Tourisme scolaire. — Trois camarades ajoutent leur nom à la liste et font de très intéressantes propositions (pour loger à Toulouse, Hendaye et en Hautes-Pyrénées).

La réunion se termine par la projection de quelques vues en couleurs prises par Hervet au cours de son voyage sur le Canal du Midi.

Voilà une réunion de camaraderie réconfortante !

Le Groupe Mosellan d'Education nouvelle vient de perdre en la personne de SIBI Raymond, l'un de ses meilleurs collaborateurs. Il nous quitte, à 32 ans, au début de la vie, vaincu par une crise d'urémie. Toujours prêt à accepter un travail, une responsabilité, il avait été l'artisan de nos meilleures productions : fiches de sciences, bibliothèques de travail, exposition de dessins, exposés lors de nos réunions d'information ou de nos stages. Mais sa santé lui avait fait restreindre ses activités et plus d'une fois, il nous avait confié ses soucis et ses regrets de ne pouvoir faire plus. Son absence nous touchera fortement. Nous renouvelons à son épouse, Mme SIBI et à ses deux enfants, nos sentiments bien sincères.

BLASER, Secrétaire.
